

西二小だより

須賀川市立西袋第二小学校
平成29年4月26日 第2号
発行者 校長 高橋 弘之

1年生、元気に登校しています！

学校が始まって、3週間。1年生も徐々に学校にも慣れ、5,6年生を中心に集団登校もきちんと並んで歩いています。

学校の様子を見ると、どの学年の子どもたちも落ち着いて、授業や生活をしています。休み時間には、校庭で仲良く遊ぶ姿が見られ、とても楽しそうです。

子どもたち一人ひとりの良い所を伸ばす教育をこれからも続けて参ります。何かありましたら、学校に遠慮なく連絡をいただきたいと思ひます。

今後とも、ご支援・ご協力をお願いします。



授業参観、PTA・音体特活後援会総会 学級懇談会 ありがとうございます

4月14日(金)の授業参観、PTA・音体特活後援会総会、学級懇談会等、お世話様になりました。ありがとうございます。これから、計画にそってPTA活動が実施されます。よろしくお祈ひします。

今年、昨年度作成した「西二小子育て5」を積極的に実践してまいります。ご家庭での取り組みもよろしくお祈ひします。



避難訓練を実施しました

4月17日(月)に、今年度はじめての避難訓練を実施しました。1回目は、避難経路の確認をしながら、避難しました。また、煙体験も行いました。1年生も、真剣に訓練することができました。

子どもたちには、「お・か・し・も」を確認しました。

- ・お……おさない
- ・か……かけない
- ・し……しゃべらない
- ・も……もどらない

おうちでも、再度確認させてほしいと思ひます。よろしくお祈ひします。



🌸 1年生を迎える会を実施しました！ 🌸

4月20日(木)に、「1年生を迎える会」を実施しました。
2～6年生が、学級の紹介をし、全校生で楽しいゲームをしました。
その後、1年生にメダルのプレゼントがありました。1年生も、大きな声で、発表することができました。
これから、いろいろな行事がたくさんありますが、全校生56名で力を合わせて、頑張っていきます。
これからも、応援よろしくをお願いします。



交通教室を実施しました

4月21日(金)、交通教室を実施しました。1～3年生は、道路の歩き方、4～6年生は、自転車の乗り方を練習しました。自転車の乗り方については、最初に自転車の点検のやり方について教えていただき、その後、実際に乗って練習しました。
交通ルールを守り、交通事故やけがのないように、これからも十分注意をさせていただきます。
ご家庭でも、お声がけをよろしくをお願いします。



交通安全宣言を読み上げる浦山美奈さん



4～6年 自転車乗りの練習



1～3年 歩行の練習



人形のしんちゃんからのお話

楽しい連休をお過ごしください

5月3日～7日が連休になります。
学校では、各学級で「連休の過ごし方」について指導いたしますが、ご家庭でも再度ご指導をお願いします。
交通事故やけがなどに気を付けて、楽しい連休をお過ごしください。



緊急メール（ノパメール）の登録をお願いします！

現在、PTA・教職員合わせての登録数が32件です。(全員登録すると、54件になります。)
このメールは、緊急メール(火災・地震等)や学校からの緊急連絡等に使用する予定です。
まだ、登録されていないご家庭は、至急登録をお願いします。



なお、各学級の緊急連絡網(電話での連絡網)は、個人情報保護の観点から作成しません。



給食試食会は、6/30です

例年、6月上旬に実施していましたが「給食試食会」は、6月30日の「授業参観」に合わせて実施いたします。多くの方々のご参加をお待ちしております。
なお、参加の有無につきましては、後日、学校から文書がでますので、ご確認ください。